



2023年10月3日 第3448回例会 会場：川越プリンスホテル5階

会員数：100名 免除出席者：3名 正会員出席者：53名 出席者：56名 早退：1名 出席率：56%

プログラム

点鐘（12：30）／国家：君が代・ロータリー
ソング（奉仕の理想）／ビジター・お客様紹介／卓話講師紹介／会長の時間／幹事報告
／委員長報告／ニコニコボックス／出席報告／卓話／点鐘（13：30）〈司会：小林S A A〉

《卓話講師紹介》

ゲン ティ ヒエップ（ミン）さん
米山奨学生

会長の時間



2023-24年度 会長 坂口 孝

今月は米山月間でございます。現在はロータリー米山記念奨学委員会でございます。この記念というのは米山梅吉氏の功績を記念したところで、米山氏が生前非常にご尽力されたということ。財閥関係の方で、私財ほとんどを恵まれないご家庭あるいは学生のために使ってきたました。その方がしてきたことをそのまま意思を継ごうという形で始めたのが米山記念奨学会です。奨学金も全て我々が寄付した浄財が財団の方へ一旦入ってそのグロス金額で毎年の地区の米山の奨学生の人数が決まる。ミンちゃんも末永く川越ロータリークラブとお付き合いをしていただきたいと思っております。もともと、米山はアジアの恵まれない留学生を支援していこうと始まったと聞いております。第一号はタイから来た千葉の養蚕の方の学校へ行き帰ったわけですが、この方がタイシルクの創設者になったという、とても素晴らしい方でそれがきっかけで始めておりました。現在ではアジアでなく、世界全体の日本に来ている奨学生を支援しているのが現状であります。本当にロータリーのため

に今後お付き合いを頂ける留学生に奨学金をお渡しすることができるのが一番いいのかなというふうに思っております。

幹事報告



2023-24年度 幹事 栗原 雄一

10月のロータリーレート

1 \$ = 149円（9月146円）

・配布物：会報、米山記念奨学会
まめ辞典、米山特別寄付金のお

願い、赤い羽根のバッジ、川越祭り亀屋さん2階の時間貸のご案内、

- ・ニコニコBOXの炉辺会合、八州亭店に変更
- ・元会員長島威様が10月2日永眠享年80歳
葬儀 10月10日18時00分
告別式10月11日11時30分
会場 やすらぎのさと第一式場

委員長報告

・前年度公共イメージ委員会で、旧町名の石碑「喜多町」を藤倉会員のエムエス観光さんの協力を頂き設置することができました。次週10日（火）例会前、川合市長、地元の水村清喜多町自治会長をお招き致し、除幕式を行います。集合11：15、11：30から除幕式を開催します。是非会員の皆さまご参加いただければと思います。

・9月24日国際奉仕セミナー 東松山紫雲閣 グローバル補助金の事例としてパラオの疾病予防やタイの医療支援など朝霞ロータリークラブ、深谷ノースロータリークラブなどの事例がでました。ロータリー財団補助金1000ドルがあるので活用してほしい。「川越ロータリークラブとしてはここ数年使っておりますが、使って

いないところもあるので使ってほしいということです。」
〈野溝前年幹事より〉

・9月25日会員増強と出席推進委員会合同炉辺18時～八州亭、総勢14名でした。「増強委員会では会員候補の方がいらした場合は是非ご連絡を。」「出席委員会は色々施策を考え、新たに出席率を上げる方向性を考えていきたい。」とまとまりました。
〈近藤出席推進委員長より〉

ニコニコボックス

●本日の卓話講師山崎さん米山奨学生ミンさん宜しくお願ひ致します。〈会長、幹事〉

●本日は米山月間です。米山記念奨学委員会卓話で、奨学生のミンさんに卓話をして頂きます。宜しく御願ひ致します。〈和田（尚）、小杉、小橋、落合、近藤、相原、阿部、小川、吉澤、関谷、石井、水村、島村、蓼沼、石崎、齊藤（智）、野溝、西川、小高、高橋（哲）、三田、藤井、西澤、八木、久保田、鈴木（壮）、神谷、町田、五十嵐、小城、小谷野、馬場（常）、金剛、小林〉

●今日はミンちゃんの卓話です。米山記念奨学会特別寄付もよろしくお願ひします。緑の用紙の一番上に名前を書いて頂ければとても嬉しいですが、一番下でも嬉しいです。〈山崎〉

●先週月曜日の夜中に虚血性大腸炎になりました。気絶しそうな激痛でしたが、廣瀬さんのおかげで救われました。感謝しております。〈住谷〉

●欠席致します。〈和田（喜）〉

●早退1名（敬称略）

合計58, 675円

卓話（和田（尚）委員長よりご紹介）

○卓話講師：ミンさん

「日本に来て皆さんと出会えて私らしく生きられる」というテーマで話していきたいと思ひます。「私は高校まで目立つこともなく、毎日をなんとなく過ごしていました。高校を卒業したら、ベトナムの大学に入って、ガイドさんになりました。私が日本に来たきっかけは母が私に向かってあなたも日本に留学すればと笑いながら言ひました。実は以前から日本に興味を持って色々調べてたところ、日本のサービスは世界でも有名でとても高く評価されているという

ことが分かり、日本に行ってみたいなとずっと憧れていたのです。また、日本に来て日本語学校に通ったとき、スピーチコンテストの募集をし、貴重な経験ができて自分の趣味が分かってきたのです。その事から、米山奨学金の面接であなたの趣味はなんですかと聞かれたら、「私の趣味は大勢の人の前でしゃべることです。」と大きな声で元気に答えました。困ることもたくさんあって、最近の話から言うと就職活動でいろいろ困りました。私も4ヶ月かけて就職活動をいろいろな企業さんへ応募しました。結果的に自分が入りたい会社全部落ちました。

その後、川越クラブの方に話し聞いてもらったところ、貴重な励ましの言葉をもらったおかげで、ようやくいい会社から内定をもらえることができました。本当に私はいつも支えてもらって感謝しております。「みんなのおかげでやっと一人で歩くこと

ができ、みんなのおかげで私は大人らしくなることができましたと感ひしております。本当に感謝しております。私は一生のうち全ての出会いは意味がある。本日ここで初めてお目にかかる方もたくさんいらっしやると思ひますが、ここでお会いできることはご縁があると思ひます。また、どこか、なにかで出会うことがあるかとおもひますので、私は全ての出会いを大切にしております。本日ご清聴ありがとうございました。」

